



ALEJANDRO VIAÑA

Jugador del B.M. Sant Fost.

- Marché del Granollers porque no tuvieron confianza conmigo.
- Nunca mi apellido me ha condicionado.

sas categorías hasta llegar al primer equipo en División de Honor.

¿Cómo es que no continuaste en el Granollers?

-Bueno, la temporada anterior hice la pretemporada con el Granollers. Entonces vino Emilio Alonso como entrenador y la directiva me comunicó que querían cederme a otro club. Entonces yo consideré que ante todo, lo que quiero es jugar, y fiché por el Bio-Sant Fost.

¿Ha influido en tu carrera deportiva balonmanista el que lleves el apellido Viaña?

-No, creo que no. A mi me gusta el balonmano como igualmente me hubiese podido decidir por otra especialidad deportiva.

Este es tu segunda temporada con el Bio-Sant Fost, ¿satisfecho?

-Pues sí, esta es la verdad, ya que aparte de que estoy muy contento, ello me ha servido para curarme en la máxima categoría nacional.

Según tenemos entendido esta temporada acaba tu compromiso con el Bio-Sant Fost, ¿Qué planes tienes?

-Ya te he dicho que estoy muy a gusto con el club, donde me tratan muy bien. De momento, pienso seguir en Sant Fost, aunque naturalmente, mi deseo es poder llegar cuanto más arriba mejor.

¿Cómo te definirías como jugador?

-Yo creo que mis características son las de un jugador técnico que basa su juego para una mayor conjunción del equipo.

El Bio-Sant Fost parece un poco bajo de juego, ¿qué pasa?

-Bueno, quizás no hayamos tenido demasiada suerte en esta temporada, pero estoy seguro de que salvaremos la categoría.

Y de tu antiguo equipo el Granollers, ¿qué puedes decirnos?

-Todos sabemos que el Granollers es un gran equipo, que está muy bien de juego tanto física como técnicamente.

¿Volverías al Granollers?

-Estas son cosas que solamente el tiempo y las circunstancias deberían decidir.

Diplomático que es el muchacho...

(Foto: Gironella)

Si a casta le viene al galgo, no nos podemos sorprender ante la realidad de este que está siguiendo los pasos de su padre, jugador base de aquel gran equipo del Balonmano de Granollers de hace veinte años y que llegó a internacional.

Ahora su hijo, Alejandro como su padre, y por su juventud, está considerado como uno de los jugadores con mayor porvenir de la División de Honor.

Enrolado actualmente en el primer equipo del Bio-Sant Fost, del que es titular indiscutible, el joven Viaña, nos cuenta algo de su devenir deportivo.

¿Qué edad tienes?

-Veinte años.

¿Dónde te formaste como jugador de balonmano?

-Naturalmente empecé en la cantera del Balonmano Granollers, pasando por las diver-



ES